

19nov15

# HERALDO

DE ARAGON

PÁGINA

69

## REPORTAJE

### 'Crónicas' muestra las maniobras de la OTAN

La 2 emite esta noche (23.40) 'La fuerza de la OTAN', un reportaje sobre las maniobras de la organización en el campo de San Gregorio de Zaragoza y en Cádiz, en las que participaron unos 20.000 soldados, y que un equipo del programa siguió dos semanas.

RTVE.ES



## 'Crónicas' muestra la última gran maniobra de la OTAN en España

- 'La fuerza de la OTAN', estreno el jueves 19 de noviembre a las 23:40 en La 2

18.11.2015

'Crónicas' estrena el reportaje 'La fuerza de la OTAN' en el que muestra la última gran maniobra de la OTAN, la 'Trident Juncture 2015', que se han desarrollado en el Campo de Maniobras de San Gregorio de Zaragoza y en la que han participado veinte mil soldados. El objetivo: adiestrar y certificar a la Fuerza de Reacción Rápida 2016, una fuerza de alta disponibilidad, capaz de desplegarse donde sea necesario y en un corto período de tiempo. España la liderará en 2016 y aportará alrededor de 4.000 militares.

Durante dos semanas un equipo de 'Crónicas' ha grabado en el Puesto de Mando Terrestre y el Campo de Maniobras de

San Gregorio, en Zaragoza, donde ha tenido lugar la mayor parte del ejercicio con 20.000 soldados.

'Crónicas' también se ha desplazado a la base de Rota, en Cádiz, y ha estado en sus buques y helicópteros, para mostrar cómo vive la tripulación un ejercicio de gran envergadura.

El objetivo de las 'Trident Juncture 2015' ha sido visibilizar que los países que pertenecen a la OTAN pueden trabajar juntos, de forma coordinada y eficaz. En lo que respecta a España, certificar que puede liderar la Fuerza de Reacción Rápida de la OTAN durante 2016 ante las amenazas presentes y futuras, entre otras el terrorismo yihadista.

'La fuerza de la OTAN' es un reportaje con guion de Fátima Hernández; realización de Ángel Navarro; imagen y sonido de Marcelo Ilán y Antonio Garrido; montaje de Sindo Flores; y producción de Ana Pastor y Lourdes Calvo.